

Dona Médula Aragón. Marta Sofía Valero y César Berzosa.



TÚ PUEDES CAMBIAR SU HISTORIA

Algunas leucemias y otras enfermedades de la sangre sólo pueden curarse si se realiza un trasplante de médula ósea.

Donar médula ósea es ofrecer a otra persona la posibilidad de vivir

INFORMATE:

www.donamedula.org
www.donamedula.es



En el marco de distintas asignaturas de los Grados de Enfermería y de Farmacia de la USJ, en colaboración con la entidad Dona Médula Aragón, se realizaron campañas de sensibilización.

Los alumnos mantuvieron entrevistas con pacientes y/o expacientes de Leucemias y otras patologías sanguíneas de la asociación Dona Médula Aragón, que expusieron sus experiencias.

Tras puesta en común con los compañeros, los grupos de trabajo formados con estudiantes de ambos grados prepararon campañas de sensibilización. La campaña que se llevó a cabo fue una chocolatada.

¿Por qué hacerte donante?

La probabilidad de encontrar un donante de médula compatible es de 1 entre 40.000 personas.

5 horas de tu tiempo pueden salvar una vida.

Si tu médula es compatible con la de una persona enferma que esté en cualquier parte del mundo, tien por seguro que le estarás salvando la vida.

Ya ya me he hecho donante...

...¿y tú a que esperas?



www.donamedula.org

facebook.com/DonaMédulaAragón

twitter.com/DonaMédulaAragón

organigmadonamedula.org

universidad
SANJORGE
GRUPO SANVALERO



DONANTE DE SANGRE
SÓLIDAS



Donar médula
Donar vida



Donar médula
Aragón

Esta campaña consistía en captar la atención tanto de alumnos como trabajadores de la USJ, de informarles y que recogieran las hojas de inscripción para hacerse donante de médula.



Para conseguir este objetivo los alumnos se encargaron de colocar post-it con mensajes sobre la donación de médula ósea, poner música en la plaza de la Facultad de Ciencias de la Salud y se decidió, tal y como planteaban los alumnos, premiar a las personas que decidieran informarse con un chocolate con churros.



Esta actividad formó parte la 4ª semana de la seguridad y salud para realizar esta actividad, de modo que aprovechamos que estaba el Banco de sangre y tejidos para poder hacer la inscripción de donantes en la propia Universidad